



**Tres instituciones del Meta se unen para preservar la Lapa a través de investigación que lidera Unillanos.**

**Villavicencio 28 de octubre de 2013.** A través de Convenio entre la Gobernación del Meta, Cormacarena y la Universidad de los Llanos, se apoya la implementación de proyecto de investigación para impulsar la preservación, uso y aprovechamiento sostenible de la Lapa, a través de un zocriadero que será operado por la Facultad de Ciencias Agropecuarias de Unillanos.

El espacio para esta especie silvestre estará ubicado en la Granja de la institución de educación superior, en su sede Barcelona, donde un grupo de estudiantes de la Facultad serán los encargados de estudiar el comportamiento y reproducción de esta especie, constantemente cazada por su apetecida carne.

“Este es un esfuerzo entre las instituciones por presentarle una nueva propuesta a los campesinos para que en un futuro no cacen el animal, sino que lo cultiven en su finca y puedan generar una utilidad, seguridad alimentaria e ingresos adicionales”, resaltó José Miray Saavedra, decano de la Facultad.

Para el desarrollo de esta iniciativa las instituciones han destinado recursos por un monto de 119 millones de pesos, de los cuales la Gobernación del Meta aportará 99 millones, y Cormacarena y Unillanos 10 millones cada uno.

Inicialmente los animales que traerán para el proyecto son un macho y cuatro hembras, correspondientes a la tercera generación que vive en cautiverio, condición que facilitará el desarrollo de la investigación.

